

# DLRG voll im Einsatz

## Gestern war Typisierungsaktion für Carmen Hucker

Karlsbad (kdm). Kaum dass gestern die Typisierung für die an Blutkrebs (Leukämie) erkrankte Carmen Hucker ihren Anfang nahm, strömten schon die Menschen in die Langensteinbacher Jahnhalle, um sich „piksen“ zu lassen – um jeweils mit fünf Milliliter Blut der erkrankten Frau und anderen Leukämiepatienten im Kampf gegen die heimtückische Krankheit zu helfen. Die 50-jährige Frau aus Langensteinbach sucht dringend einen Stammzellenspender (wir berichteten). Um ihn, um sie zu finden, bedarf es einer Typisierung, die wiederum über eine Blutuntersuchung erfolgt.

Bemerkenswert war es nicht nur gestern, was die DLRG, allen voran die Ortsgruppe Karlsbad, für ihr langjähriges Mitglied Carmen auf die Beine stellte. Zum Einsatz kam und kommt dabei nach Auskunft des Karlsbader DLRG-Manns Jürgen Mildener das weitreichende Netzwerk der Lebensrettungsgesellschaft. Ganz konkret, auf die Aktion in der Jahnhalle bezogen, liest sich das wie folgt: 553 Menschen ließen sich typisieren. Stand gestern beläuft sich das Spendenaufkommen auf rund 22 000 Euro. Denn mit Blut allein ist es

bei einer Typisierung nicht getan. Jede einzelne Typisierung koste 50 Euro, erläutert Alessandro Hämmerle von der Deutschen Knochenmarkspendendatei (DKMS). Etwa 80 Prozent entfielen auf die Laborkosten und 20 Prozent auf Material und Infrastruktur. Kein Geld gebe es von den Krankenkassen.

Mit 2,8 Millionen registrierter Typisierungen, so Hämmerle weiter, sei die

**Spendenaufkommen  
hat 22 000 Euro erreicht**

DKMS weltweit die größte Einzeldatei ihrer Art. Ohne Typisierungen wie nun in Langensteinbach

würde es das Register in dieser Größenordnung nicht geben. Rund 100 Helfer sorgten für einen gut organisierten Ablauf der Typisierung, die unter dem Motto „Lebensretter suchen Lebensretter für Carmen und andere“ stand. Bereits im Vorfeld brachten sich viele DLRGler, darunter der Ehrenvorsitzende Heinz Dummermuth, tatkräftig für die Aktion ein. Mit von der Partei war in der Jahnhalle Christian Fritz von der Gruppe „Knutschfleck“. Ihn verbindet mit Carmen Hucker die Leidenschaft zu Bonsai-bäumen. Gemeinsam mit Ute Vogt, Vizepräsidentin der DLRG Landesverbandes Baden, hatte er die Schirmherrschaft inne.



EINE TYPISIERUNGSAKTION zur Hilfe für das an Blutkrebs erkrankte DLRG-Mitglied Carmen Hucker lief gestern in der Jahnhalle in Karlsbad. Foto: kdm

santer und die E  
neuert. Ein neu  
Halle heller und  
lassen, erläutert  
her vom städtisc  
wirtschaft.  
Mit ihren run  
Fläche sei die Ha  
Großfeldsportha  
Ettlingen sonst n  
60 Prozent Eine  
Prozent wenig  
stoßen. „Wir ha  
und den Zeitpla  
Rother zudem. I

Zweiter  
muss noc

Umkleide- und  
mik sowie zusätz  
und neue Heizu  
bis 1975 erbaut  
Für 2,6 Million  
legtes Geld.“  
„und diese Inve  
Verine investie  
viel in den Stad  
mit der Entsch  
meister Johanne  
halle gehört“, so  
schem, wie es si  
Reden, Musik,  
nem „echten M  
öffnung gab es  
dere Veranstalt  
hausen wieder f  
steht die Franz  
Baubschnitts  
Ettlingen. Na

Von unserem N  
Holger Schorb

Franz-K

99

Montag, 19. No

Jugendüse,  
pinsel,

35,-